

LOS ALUMNOS CELEBRARON SU DÍA

Por Wendy Sánchez

Con un rico y saludable desayuno, cada curso el pasado 10 de mayo celebró su día. Asimismo, recibieron un pequeño obsequio por parte del Colegio y del Centro de Padres, quienes día a día están presente velando por su bienestar y formación, incentivándolos a seguir adelante y creer en ellos, porque cada esfuerzo tiene su recompensa.

Consecuentemente, para seguir la fiesta se realizó una zumba en el patio del colegio, dirigida por el profesor Gonzalo Viera, en la cual todos los alumnos participaron, bailando con entusiasmo y alegría, drenando esa energía que los caracteriza. Pero eso no fue todo, para cerrar la jornada, los cursos realizaron una alianza, donde los juegos estuvieron a la orden del día. Los profesores encargados de dirigir la actividad fueron Andrés Gálvez, Yadira Millas, Javier Guzmán y Claudio Arroyo, a quienes se les agradece su apoyo y participación, dando ejemplo que son “Constructores de Unidad”.

Finalmente, llega la hora de la salida y con ella la premiación, donde se reconoce el esfuerzo, participación, unión, constancia y el trabajo en equipo de cada alianza, resultando ganadora la alianza Hulk, integrada por los cursos 3ro y 6to Básico, junto al 4to Medio.



Profesor Invitado Gonzalo Viera



Alumnas del 7mo Básico



Convivencia por el día del alumno



Alumnado durante la zumba



Curso del 7mo Básico



Alumnos del 4to Básico